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Pedido de providência para estudo de 

viabilidade de substituição das lampadas 

existentes para tecnologia LED 

Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 

O vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas 
prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta casa que encaminhe ao 

Poder Executivo, Pedido de Providência, para que este realize estudo de 
viabilidade de substituição das lâmpadas existentes para tecnologia LED. 

Importa consignar, que as lâmpadas LED são mais eficientes que as 
comuns, pois produzem a mesma quantidade de luz utilizando menos 
energia e consequentemente menos gastos de dinheiro público, pois, o uso 

da tecnologia sugerida, poderá gerar uma economia de 48% de uso da 
eletricidade. 

Em que pese, as lâmpadas de LED serem mais caras que as normais, a 
economia de eletricidade, a vida útil das lâmpadas que podem durar até 12 

(doze) anos, enquanto que as normais, duram no máximo 2 (dois) anos, 
bem como, as lâmpadas de LED, são mais ecológicas, contribuindo assim 

com o meio ambiente e gerando uma economia aos cofres públicos ao longo 
prazo. 

Nesse sentindo, o poder executivo de Gramado, poderia inicialmente, 
utilizar um Bairro ou via de grande circulação para testar a utilização dessa 

tecnologia, bem como, poderia juntamente com a instalação dessas 
lâmpadas, instalar um sistema, chamado de telemetria, que enviaria uma 

informação para uma central sobre o funcionamento das lâmpadas de LED. 

Por fim, vale destacar que o governo federal vem auxiliando as prefeituras 
adquirir tecnologia acima sugerida. 

A Carta política de 1988, preconiza no seu artigo 30 que compete aos 
municípios a responsabilidade sobre a realização de serviços públicos de 
interesse local, dentre eles a iluminação pública, desta forma, o presente 



pedido justifica-se por dois pontos nodais, pela economia de dinheiro 

público com a troca da iluminação por LED e pelo caráter ambiental. 

Câmara Municipal de Gramado 12 de Maio de 2014. 
  

 

 

_________________ 

Evandro Moschem 
Vereador PMDB 

  

 

 


